
Indico a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito de
Borebi e órgão competente, que interceda junto a CPFL, para fazer a menutenção da iluminação da 
Avenida Maria Eduarda de Souza.


